
配布されたハンドジェルが大量に余ってしまい困っています。

次回から希望者のみ持って帰るようにしてもらえると助かります。

令和３年４月下旬に、「播磨西教育事務所」に、ハンドジェル

の相当数の寄贈があったそうです。播磨西管内の全ての幼小中

の児童生徒に配る量ですから、それは相当な量だったのだと思い

ます。

ということで、大量のハンドジェルが学校に届いたのですが、

学校にも置き場がなく、且つ、一気に持って帰ってもらうのは大

変なので、３回に分けて持って帰ってもらいました。（もう持ち帰

りはありません。）ご迷惑をおかけしすみませんでした。

（教頭）


